
Protokoll der 25. AStA-Sitzung des 48. AStA 
(21-03-2023)                     

 

Anwesende: Ida, Jasmin, Alina vom Hofe, Malte, Ogi, Wolle, Sven, Leo, Jonas 

 

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1 

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird der 

Antrag verschoben. 

Vertagung: 1 Person muss Vertagung vorschlagen, ¼ der Anwesenden müssen zustimmen 

 

1. Begrüßung 

2. Gäste: BISN-Gast Henrik 

Henrik wirbt für eine Fahrt mit Studierenden, die jedoch im StuPa abgestimmt werden muss. Fragen 

die hier schon behandelt werden, müssen im StuPa nochmal geklärt werden. 

Erörterung woher die Finanzierung kommen könnten. 

Im Ergebnis stellt Henrik den Antrag mit Infos an das Stupa. Wir sagen unseren Listen schon mal 

Bescheid. 

3. Formalia/Termine 

  

22.3. PaF beim SozCafé 
 22.3.  Ersti-Beutel packen 

29.3. LAT – Treffen 
22.3. 16 Uhr Satzungskomission 
29.3. 18 Uhr Haushaltsausschuss 

 

9 – 1 – 0 Protokoll der 24. Sitzung wurde mit den Anmerkungen angenommen. 

4. Berichte 

Wolle: TG 

Ogi: TG, Orgakram bzw Vorbereitung zu den Veranstaltungen 

Sven: TG, Brandbrief-Details geklärt, Kontakt mit dem Studierendenwerk, Gespräch mit Christoph 

Dopheide und Merle von der Nahmer 

Lena: TG, mit Jasmin und Leo die restlichen Beutel ausgepackt, Gespräch mit Techniker 

Leo: TG, Nachhaltigkeits-LAT mit Jasmin, es ging sehr um die Kampagne Hochdruck (wurde per Mail 

rumgeschickt) 



Jasmin: TG, Nachhaltigkeitslat, Erstibeutel ausgepackt, Schilder für die Mülltrennung aufzuhängen, 

ISR Satzung wurde abgegeben von ihr, Neolaia-Hauporgateam Treffen, Flyer entworfen für 

Rassimsubetroffene-Treffen 

Ida: TG, sich um Nachfragen für die Awareness-Konzept gekümmert, Bitte darum, dass von unseren 

Listen Feedback 

Jonas: TG 

Malte: TG 

Alina vom Hofe: TG 

5. ENDFOSSIL 

Leo und Jonas waren bei den letzten Plena. Die Gruppe möchte ein Programm auf die Beine stellen. 

Hat auch schon Kontakt zu Asta-AGn. Frage wäre für uns, ob wir die finanziell unterstützen: Entweder 

für KüfA-Sachen oder Druckkosten für Flyer/Plakate. 

Grundsätzlich ist der ASTA nicht gegen Unterstützung, jedoch können wir auch nur konkret was zu 

konkreten Anträgen sagen. Wir warten also auf einen Antrag mit konkreten Zahlen. 

6. Quidditsch-Unigruppe Rechtsextremismusproblem mit einer Person 

Es gibt innerhalb der QUDDITSCH-Gruppe einen Vorfall, wo jemand auf die Frage ob er zum Training 

kommen möchte, mit einem Daumen-Hoch Emoji in nationalsozialistischem Stil geantwortet hat. 

Die QUIDDITSCH-Gruppe fragt sich und uns wie mensch damit umgehen kann und ob es da außerhalb 

der Polizei und Uni Ansprechpartner gibt. 

Falls es Möglichkeiten des Ausschluss gibt, wird uns das Justiziariat Bescheid geben. 

7. 9€-Rückzahlungsformular 

Wurde runtergenommen. Wir können diesbezügliche E-Mails an die Verkehrsgruppe weiterleiten. 

8. Pool 2 

Lena und Leo würden etwas erarbeiten und bevor sie nochmal richtig anfangen, Sachen umzustellen 

klären sie das im Plenum nochmal ab. Bis jetzt wollten sie nochmal aufräumen. 

9. Jutebeutel-Packen 

Menschen haben Zeit und wir treffen uns dann einfach morgen im Pool vor dem Packen.  

10. Server 

Wir haben Nachholbedarf beim Server. Wir würden gerne die Server-Wartung optimieren. Fabian  

arbeitet bei der Serverwartung in der Tech.Fak. Und würde sich als Person eignen, um mit Uwe 

zusammen den Server auf den neusten Stand bringen. 

11. Rundmail weltwärts 

Habe eine Mail bekommen und die Anfrage, ob wir das über unsere Kanäle teilen wollen. 

Verschieben es auf nächste Woche. 

 

 



12. Rechnungsergebnis 2022 

Überschuss wird über die Jahre angespart und vor uns hergeschoben. SL hat angemerkt, ob wir das 

nicht in gewissen Teilen auf Tagesgeldkonten parken wollen. Unterschied zur Vergangenheit ist, dass 

es nun positiv Zinsen gibt und das Parken des Geldes durchaus Sinn machen würde. 

Rücklagen der Autonomen Referate wurden angesprochen, vor allem der RSB (ca. 140K€ Rücklagen 

mit denen was passieren muss). 

SL schlägt vor dass der Beitrag ausgesetzt werden kann, wenn sie es nicht schaffen das Geld sinnvoll 

und rechtmäßig auszugeben. 

AStA informiert die Referate und setzt sich mit ihnen zusammen, um zu überlegen wie die jeweiligen 

Studierendengruppen unterstützt werden können und die jeweiligen Referate bei der 

ordnungsgemäßen Ausgabe ihrer Gelder zu unterstützen. 

13. SHK-Stellen 

In der Mail von Ines Meyer wird nach einer SHK Stelle gesucht. Wir können dafür werben. 

14. Antirassismus-Flyer 

Ogi und Jasmin wollen Betroffene von Rassismus in der Uni einladen, nach Beginn des Semesters 

(wahrscheinlich am 27.04.). Diesbezüglich haben wir einen Flyer konzipiert und würden den mit in 

die Erstibeutel packen. 

Einladungsflyer werden wir bei der ZV drucken lassen werden. 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 


